

## Día Mundial de la Esclerosis Lateral Amiotrófica: 21 junio 2020

La esclerosis lateral amiotrófica (ELA) es un grupo de enfermedades neurológicas poco frecuentes que afectan principalmente a las células nerviosas (neuronas) responsables de controlar el movimiento muscular voluntario. Los músculos voluntarios producen movimientos como masticar, caminar y hablar. La enfermedad es progresiva, lo que significa que los síntomas empeoran con el tiempo.

Los primeros síntomas de la ELA suelen incluir debilidad o rigidez muscular. Gradualmente, todos los músculos bajo control voluntario se ven afectados y las personas pierden su fuerza, su tono muscular y la capacidad de hablar, comer, moverse e incluso respirar.

La Asociación Española de Logopedia, Foniatría y Audiología (AELFA-IF) trabaja en el estudio científico de las áreas de **comunicación**, **lenguaje**, **habla**, **voz**, **audición** y **funciones orales no verbales** (respiración, succión, masticación y deglución).

Desde la AELFA-IF manifestamos todo nuestro apoyo a las personas, familias, profesionales y entornos afectados por la Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA).

¡Únete a AELFA para seguir contribuyendo a la comunicación y calidad de vida de personas y colectivos!